



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

**OCHO NOMINACIONES.** Sin procedencia, Feb. 11 (AP). Escena de la película "Platoon", ambientada en la guerra de Vietnam, que junto con la comedia "Ha-

bitación con vista", lograron hoy ocho nominaciones cada una, al Oscar de la Academia. La acción muestra al actor William Dafoe, siendo registrado por otros compañeros de reparto.

## Ocho postulaciones al "Oscar" recibe Pelotón

Beverly Hills, EE.UU., Feb. 11 (AP). "Platoon" (Pelotón), una visión puntante de la guerra de Vietnam, y "A room with a view" (habitación con vista), una comedia sobre británicos de vacaciones en Italia, obtuvieron hoy ocho postulaciones cada una pa-

ra los premios Oscar de la Academia de Artes y Ciencias de Hollywood, en su 59a. Edición.

Ambas fueron nominadas como mejor película de 1986, junto con "Los hijos del silencio", "Hannah

—Pasa a la página 27—

## El Vaticano con un déficit \$56 millones

Ciudad del Vaticano, Feb. 11 (AP). El Vaticano decidió congelar sus gastos este año, preocupado por un déficit presupuestal de 56 millones de dólares que anticipa para 1986, dijeron hoy funcionarios de la Santa Sede.

los viajes del Papa por el mundo, que han sido criticados frecuentemente por los gastos que originan, son financiados principalmente por los gobiernos de los países que visita, así como por las iglesias y grupos

—Pasa a la página 37—

## D'Escoto: "Nicaragua el más democrático CA"

Guatemala, febrero 11 (AP). Miguel D'Escoto, Ministro de Relaciones Exteriores de Nicaragua, afirmó ayer aquí en una concurrencia rueda de prensa que "Nicaragua es el país más democrático de Centroamérica".

A pesar de sus divergencias con su colega Ricardo

Acevedo Peralta de El Salvador y de las posiciones encontradas de otras naciones centroamericanas, el canciller D'Escoto calificó la tercera reunión con la Comunidad Económica Europea (CEE) y con el Grupo de Contadora como

—Pasa a la página 76—

## Millones sufren escasez de agua

Naciones Unidas, Feb. 11 (AP). Millones de personas en el mundo sufren la escasez de dos elementos esenciales en la vida: el agua potable y los servicios sanitarios.

Ambos son cruciales

—Pasa a la página 76—



REUTERS Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

**CLYDE TAYLOR.** Asunción, Feb. 11 (Reuters). Voceros de la Cancillería dijeron hoy, que Paraguay presentará una disculpa a EU, por los incidentes que pusieron en peligro la integridad de su embajador Clyde Taylor.

# Considerable baja en precios petróleo

Nueva York, Feb. 11 (UPI). Los precios del petróleo cayeron hoy hasta 39 centavos por barril en los mercados internacionales en medio de crecientes preocupaciones por el exceso de existencias de combustible de calefacción y gasolina en Estados Unidos.

Analistas dijeron que factores técnicos también jugaron un gran papel en la baja de precios, de 39 centavos en el crudo marcador estadounidense, el Intermedio de Texas occidental, a 18,06 dólares por barril para entrega en marzo, en el New York Mercantile Exchange.

The American Petroleum Institute informó anoche que las existencias de combustible de calefacción de Estados Unidos bajaron casi 4 millones de barriles la semana pasada y que las de gasolina aumentaron en otros 2,5 millones de barriles. Los suministros de ambos permanecen por encima de los niveles de hace año.

"El continuo aumento de los 'stocks' estadounidenses en las últimas tres o cuatro semanas está creando nerviosismo", dijo Jay Amberg, un editor de Oil Buyer's

—Pasa a la página 11—



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

**CONTRA MUJERES.** Londres, Feb. 11 (AP). El obispo Graham Leonard, advirtió hoy estar dispuesto a encabezar un movimiento separatista de la Iglesia, en caso que se admitan a mujeres en el sacerdocio.

## Paraguay podría presentarle sus disculpas a EU

Asunción, Feb. 11 (AP). El gobierno del presidente Alfredo Stroessner considera la posibilidad de entregar una nota de disculpa a Estados Unidos, por la agresión de que fue objeto la noche del domingo el embajador norteamericano Clyde Taylor por policías locales, dice hoy el vespertino "Ultima hora".

—Pasa a la página 27—

## Aviones de Irak atacan doce ciudades de Irán

Beirut, Feb. 11 (UPI). Aviones de guerra iraquíes atacaron hoy 12 ciudades de Irán, bombardeando seis de ellas, mientras miles de personas marchaban por las calles en celebración del aniversario de la revolución islámica.

Teherán dijo que sus

fuerzas se desquitarán realizando ataques contra Bagdad en las próximas horas.

La Agencia de Noticias República Islámica dijo que los aviones bombardearon áreas residenciales

—Pasa a la página 39—

## En vigencia la nueva Constitución filipina

Manila, Feb. 11 (UPI). La presidenta Corazón Aquino firmó y declaró en vigor la nueva Constitución hoy, poniéndole fin a la naturaleza revolucionaria de su gobierno y haciendo recaer el peso de la legislación sobre un congreso al estilo estadounidense que será elegido en mayo.

La nueva Constitución, aprobada la semana pasada por un abrumador margen en votación popular que se interpreta como la mayor victoria del gobierno de la señora Aquino desde que asumió el poder hace poco menos de un

—Pasa a la página 39—

## Tribunales especiales para guerrilleros, Perú

Lima, Feb. 11 (UPI). El presidente Alan García decidió hoy convocar a dos sesiones extraordinarias del Congreso peruano, donde su Partido Aprista tiene mayoría, para que apruebe una ley que establezca "tribunales especiales" que juzguen a los presuntos guerrilleros.

También el Congreso establecerá penas más severas para los delitos de terrorismo, señaló la agencia estatal de noticias, citando al mandatario peruano.

Actualmente, los presos acusados de terrorismo son juzgados en tribunales

—Pasa a la página 33—



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

**CRISIS DE NERVIOS.** Jerusalén, Febrero 11 (AP). Agentes policiales auxilian a la madre de un soldado israelí asesinado por palestinos, que sufrió una crisis nerviosa al no poder ingresar hoy al consulado de E. U. en esta capital. Ella formaba parte de un grupo de manifestantes, familiares de víctimas del terrorismo.

# Reagan consultará con aliados Sistema Defensa

Washington, Feb. 11 (UPI). El presidente Ronald Reagan parece dispuesto a consultar con sus aliados occidentales y los dirigentes legislativos sobre sus planes de ampliar la pruebas y el desarrollo del sistema de defensa espacial "Guerra de las Galaxias".

Reagan sostuvo hoy su segunda reunión privada en una semana para discutir con sus asesores la formulación de una interpretación más amplia del Tratado de 1972 sobre Misiles Antibalísticos, que permita las pruebas fuera de laboratorio.

Ayer, Reagan defendió el aumento del arsenal norteamericano llamándolo caro pero necesario durante un discurso ante la Legión de Estados Unidos. Prometió continuar la ayuda a los contras de Nicaragua al promo-

ver su presupuesto de defensa de 312 mil millones de dólares y la necesidad de una política exterior apoyada por la potencia militar.

"Roosevelt nos recordó hace ya mucho que el grito de los débiles cuenta muy poco en el camino hacia la paz, pero que el grito de un hombre justo y armado es potente", dijo Reagan. "Bueno, para dar a Teddy palabras modernas, 'se amable al hablar, pero mantén al buque de combate Iowa a mano'".

Hasta hoy, el ejecutivo ha respetado una estricta interpretación de ese tratado, que limita el desarrollo de sistemas de defensa antimisiles, pero el secretario de Defensa Caspar Weinberger encabezó la carga en demanda de

—Pasa a la página 37—